

Ausstellung An inner Place von David Stumpp

Einladung

zur Vernissage am Freitag, 6. März 2026, 19:00 Uhr
und zur Ausstellung bis 1. Mai 2026

vhs-Galerie • Katzgasse 7 • Konstanz



Vernissage: 6. März 2026 • 19:00 Uhr • Einführung und Musik David Stumpp • Begrüßung Dr. Frank Weigelt, vhs



Was geschieht, wenn wir dem inneren Impuls zu fliehen nicht nachgeben, sondern einen Moment innehalten? Die Ausstellung von David Stumpp widmet sich genau diesem Augenblick der inneren Auseinandersetzung. Sie richtet den Blick auf das, was entstehen kann, wenn wir bleiben, statt auszuweichen.

Die Arbeiten des Künstlers verstehen sich als Einladung, dem gegenwärtigen Moment bewusst zuzustimmen. Aus dieser Haltung erwachsen Ruhe, innere Stärke und eine Form von Freiheit, die nicht im Rückzug liegt, sondern im Bleiben. Dort, wo Widerstand spürbar wird, beginnt inneres Wachstum.

Die Ausstellung führt an atmosphärische Orte und in stille Momente am und im Wasser. Sie erzählt von Menschen, die den Bodensee zu jeder Jahreszeit aufsuchen – als Ort der Einkehr und als Quelle innerer Kraft.

Wir laden Sie herzlich ein, die Ausstellung während der Öffnungszeiten der vhs bis zum 1. Mai zu besuchen. www.vhs-landkreis-konstanz.de



David Stumpp lebt und arbeitet zwischen Konstanz und Belgien. Als Unternehmer und Filmemacher blickt er auf einen vielschichtigen Werdegang zurück. In den vergangenen Jahren hat er sich intensiv der Malerei zugewandt.